

「希望に満ち、一人一人が輝く学校」7月号



陽

心

教育目標　自主　健康　奉仕

東陽中学校区の小中学校では、毎月の14日を「トーヨーの日」として、『家族団らんの日』を推進しています。7月は14日(月)です。



令和7年7月2日

7月の花
ナナカマド
ガーベラ
トルコキキョウ

東陽中学校学校だより 文責：竹田昌彦

夏の訪れを感じる7月がやってきました。梅雨明けの青空の下、いよいよ1学期の締めくくりの月となります。新しい環境に慣れ、努力を重ねてきた成果を実感する時期です。暑さに負けず、心と体の健康を大切にしながら、1学期の終業式まで、仲間と共に成長できるよう頑張りましょう。7/21(月)からは、いよいよ夏休みに入ります。三者面談で担任の先生と話したことや通信票などで1学期の学習や生活の成果・課題を明らかにして、2学期に向けて夏休みを有効に使いましょう。

職員研修 6月11日（水）の放課後に、職員研修を実施し、生成AIの基礎知識と基本的な使い方を講話と演習を交えて学びました。授業での教材作成などに活用できる可能性を探りながら、AI技術の教育現場での有効な活用方法について理解を深めました。今後の授業改善に役立てていきたいと考えています。また、生徒の主体的な学びを確立するためのヒントをたくさん得ることができました。



期末テスト 6/11（水）～13（金）に今年度初めての定期テスト（期末テスト）が実施されました。生徒たちはこれまでの学習成果を発揮しようと真剣に取り組んでいました。1年生にとっては中学校入学してから初めての定期テストということで、不安もあったと思いますが、テストに向けて計画的に勉強し、努力を積み重ねてきた姿がとても印象的でした。結果が返ってきたら、良かった点を自信につなげるとともに、課題が見つかった部分は今後の学習で克服できるようにしてほしいと思います。夏休みも活用しながら、次の学習に向けてステップアップしていきましょう。

プール開き 6/10(火)から体育委員と教職員によるプール清掃を行いました。プールの側面や底面を中心に丹念にブラシ掛けを行い、11日(水)の放課後には教職員が仕上げの作業を行いました。数日間天日干しをしてプール全体の殺菌をしました。6/24(火)には体育委員を中心にプール開きが行われ、清掃に関わった皆さんへの感謝とこれから使用するに当たっての安全祈願をしました。体育委員や先生方のお陰でプールが見違えるほどきれいになりました。



部活動壮行会 6/18(水)に部活動壮行会が行われました。各部の代表がメッセージボードを示しながら大会への意気込みを語り、全校生徒が応援の気持ちを込めてエールを送りました。仲間とともに努力した成果を発揮し、悔いのない試合をしてほしいと思います。今後の部活動の予定は以下の通りです。最後の公式戦に向けて、選手全員が全力を尽くせるよう応援しています！
○6/21(土)・22(日)・23(月)：下都賀地区大会 ○7月第2週土曜日から：県総合体育大会

総体地区大会 6／21(土)から総体地区大会が行われ、3年生にとって最後の地区大会となりました。今回の地区大会を最後に部活動を引退した生徒と7月に行われる県総体に向けて練習が続く生徒がいますが、各部とも最後まで全力で戦いました。各部の成績は次のとおりです。

※(県) → 県総体出場

- ・陸上 男女総合2位 女子総合優勝 男子総合3位
1年男子100m第1位 走高跳第2位
2年男子1500m第1位 110mH第3位
3年男子400m第1位 走幅跳第3位 共通男子4×100mR第2位
1年女子走幅跳第1位 2年女子200m第3位 1500m第3位
3年女子100m第2位 200m第3位 3年女子800m第2位 800m第3位
3年女子1500m第3位 100mH第1位 共通女子4×100mR第1位
- ・野球 初戦敗退 • サッカー順位決定戦へ(7/5実施予定) • ハンドボール 準優勝(県)
- ・バスケットボール 男子 2回戦敗退 女子 初戦敗退
- ・バレーボール 男子 第3位(県) 女子 トーナメント2回戦敗退
- ・ソフトテニス 男子 団体戦 代表決定戦敗退 個人戦 ベスト16 1ペア(県)
女子 団体戦 初戦敗退 個人戦 2回戦敗退
- ・バドミントン 男子 団体戦 県大会代表決定戦敗退 個人戦 ダブルス 準優勝(県)
女子 団体戦 3位(県)
個人戦 シングルス8位、9位1組ずつ(県)
ダブルス5位、10位1ペアずつ(県)
- ・水泳 1年男子 100m平泳ぎ4位(県) 200m平泳ぎ5位(県)
- ・卓球 男子 団体戦 予選リーグ2位、決勝トーナメント1回戦敗退
シングルス準優勝(県)、ダブルスベスト16 1ペア(県)
女子 団体戦 予選リーグ2位、決勝トーナメント1回戦敗退 個人戦 敗退
- ・剣道 男子 団体戦 予選リーグ2位、敗者復活戦敗退 個人戦 敗退
女子 団体戦 3位(県) 個人戦ベスト8(県) 1名、ベスト32(県) 2名



第3回PTA本部役員会 6／26(木)に第3回PTA本部役員会を行いました。

議題の中心となったのは運動会【9/17(水)実施予定】とリサイクル品回収【11/22(土)実施予定】の活動内容等です。運動会については、PTA役員とボランティアで参加していただける方々に片付け作業をお願いすることになりました。また、リサイクル品回収については、本校校庭の回収場所の案内を中心に活動していただくことになりました。どちらについても、後日ボランティアで御協力いただける方を募集いたしますので、ぜひ御協力をお願いします。

三者面談 7/4(金)から三者面談が始まります。面談では、一学期の学校生活を振り返り、学習面や生活面に対する成果や課題等を担任の先生と確認することになります。お子さまの学習や生活の様子を共有し、今後の成長を支える大切な時間です。限られた時間を有意義にするため、家庭での様子や心配な点など、話し合いたい内容をあらかじめ整理のうえ御参加ください。各自の課題を明確にして、2学期に向かって新たな成長の土台を築く夏休みを有効に過ごすためにも大切な時間となります。御協力よろしくお願ひいたします。